

**Generalvikariat
für die Kantone Zürich und Glarus
Bistum Chur**



Solidarität mit koptisch-orthodoxen Glaubensgeschwistern

Zürich, 18.02.2015

Heute Abend findet in der koptisch-orthodoxen Kirche in Dietlikon ein Trauergottesdienst im Gedenken an die 21 in Libyen ermordeten koptisch-orthodoxen Christen statt. Als Generalvikar für die Kantone Zürich und Glarus überbringe ich in diesem Gottesdienst ein Zeichen der Solidarität und der Anteilnahme.

Ich nehme Anteil an der Trauer über die Hinrichtung von Menschen, die einzig und allein wegen ihres Glaubens umgebracht wurden. Die Opfer und deren Familien schliesse ich in mein Gebet mit ein.

Ich rufe alle Gläubigen und Pfarreien auf, in den Gottesdiensten der Opfer von Krieg und Terror zu gedenken und für alle Verfolgten zu beten.

Dr. Josef Annen
Generalvikar für die Kantone Zürich und Glarus
Bistum Chur